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OGGETTO: PROPOSTA GIUNTA AL CONSIGLIO N. 9 DEL 15/01/2020 

PROPOSTA N 7 DEL 30/01/2020 - DOCUMENTI PREVISIONALI  

PROGRAMMATICI  2020/2022- Via Cesare Corte. 

 
 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

 

 

CONSIDERATO CHE 
 

 Via Cesare Corte, nota per essere un polmone verde di Genova, è sempre 

stata a due sensi di marcia, mentre con la precedente Amministrazione e 

contro l’opinione dei residenti che lamentano una concreta pericolosità in 

uscita da Salita Sanità angolo Corso Magenta, è stata modificata a senso 

unico; 

 ciò ha determinato una congestione del traffico e ha favorito il posteggio 

selvaggio sulla carreggiata, rendendo di fatto impossibile il passaggio di 

eventuali mezzi di soccorso quali pompieri e/o ambulanze; 

 Via Cesare Corte non necessita la creazione di un marciapiede in quanto è 

già presente una scalinata in mattoni che unisce le due sommità di detta 

via; 

 pertanto gli interventi per ripristinare Via Corte non risultano essere troppo 

gravosi e si reputa che la maggior spesa debba essere destinata ad una 

nuova asfaltatura, alla rimozione dei paletti nel frattempo messi sulla sede 

stradale e alla manutenzione del verde pubblico oggi gravemente 

trascurato; 
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IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

 

 A ripristinare il doppio senso di marcia in Via Cesare Corte e destinare una 

somma utile per la riasfaltatura, la rimozione dei paletti e/o cartelli che 

risultano sorpassati a seguito della modifica della viabilità e per la 

manutenzione del verde pubblico che risulta essere gravemente trascurato. 

 

 

Proponenti: Campanella (Fratelli D’Italia). 

 

La votazione, a causa dell’interruzione del funzionamento del sistema elettronico 

di rilevazione dei voti, viene effettuata per alzata di mano, con il seguente esito: 

 

 Approvato con 30 voti favorevoli. 

Contrario: 1 

Astenuti: 6 


